

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Samedi 1^{er} février 2020 à 19h30

Le Coin des Saveurs, Avenue de Spa 28 à 4802 HEUSY

Présents : Dr Vincent Boniver, Dr Geoffrey Ancion, Dr Pierre Counet, Dr Claire Goffard,
Dr Murielle Schreiden, Dr Françoise Warnier, Dr Marc Magnée, Dr Philippe Angenot,
Dr Catalin Maris

Excusés et représentés :

Dr Baudouin Heinrichs, représenté par le Dr Vincent Boniver

Dr Yves Gaspar, représenté par le Dr Murielle Schreiden

Dr Grégory Hubin, représenté par le Dr Geoffrey Ancion

☞ **Accueil et mot du Président**

La séance est ouverte par le Président, le Dr Vincent Boniver, à 20h00'.

Chers amis,

Je suis heureux de vous accueillir dans ce haut lieu de la gastronomie verviétoise.

Cette soirée est pour nous le moment de faire le bilan de l'année écoulée et surtout de vous accueillir.

Nous fêtons ce soir le Docteur Jean Mignon, notre seul Jubilaire qui a répondu à l'invitation, certains préférant tourner la page là ou d'autres restent impliqués le plus longtemps possible.

Nous accueillons également tous nos consœurs et confrères récemment installés dans notre arrondissement, chacun a déjà un agenda bien chargé mais vous n'avez pas raté l'occasion de



venir faire connaissance avec notre association qui a la singularité de réunir généralistes et spécialistes.

Nous aurons l'occasion durant la soirée de faire les présentations.

La SMAV est là pour vous, nous nous efforçons de répondre à vos attentes en organisant les soirées scientifiques un jeudi soir par mois, une après-midi d'éthique en septembre et une grande journée thématique en novembre. Mais nous proposons aussi des activités culturelles et nous combinons les deux lors de notre séminaire scientifique à l'étranger que nous organisons tous les deux ans.

Je remercie mon comité de s'investir dans notre association et si vous avez des idées, n'hésitez pas à nous les partager ou à rejoindre le comité.

Je remercie également notre secrétaire, Madame Sylvie Lemaire, qui effectue un travail remarquable au quotidien.

Revenons à l'ordre du jour de notre assemblée générale :

Approbation du PV de l'AG du 2/2/2019

Les membres effectifs ont pris connaissance du PV de l'assemblée générale du 2/2/2019 et l'ont approuvé. Je vous informe qu'il peut être consulté sur le site de la SMAV asbl sous l'onglet document. L'accès est SMAV puis 6004

Présentation des comptes et approbation

Le Dr Vincent Boniver présente les comptes pour approbation.

Le mouvement net de trésorerie du 01/01/19 au 31/12/19 s'établit à un montant négatif de 2347,27€ par différence entre les soldes bancaires au 31/12/18 et au 31/12/19.

L'état du patrimoine final au 31/12/19 comprend :

Un stock de fournitures de bureau évalué à 700€

Du sponsoring concernant 2019 encore à recevoir pour 3700€

Des avoirs bancaires disponibles pour 84.080€ correspondant aux soldes mentionnés sur les extraits bancaires et au solde de caisse du 31/12/19.

Des dettes diverses pour 1687€ correspondant aux factures reçues mais payées après le 31/12/19.



Siège Social - rue de la Marne 4 – 4800 Verviers - BCE 050.6860.830

Secrétariat : 0497 13 04 39 – secretariatsmav@gmail.com

L'apport initial au 22/11/2014 était de 54860€. Après un bénéfice reporté de 36959€ et la perte de cet exercice fiscal d'un montant de 4879€, les fonds sociaux s'élèvent à 86940€.

Ces comptes ont été avertis le 24/01/2020 par Madame Olivia Weerts, comptable chez BDO et ont été approuvés le 1/2/2020 par les membres effectifs.

Ils seront déposés prochainement au Greffe du Tribunal de Commerce de Liège division de Verviers et consultables en toute transparence.

👉 **Présentation des projets de l'ASBL**

En date du dimanche 26 avril 2020, nous organiserons une visite insolite de Liège. La visite sera suivie d'un repas. Une invitation vous sera envoyée prochainement et fera l'objet d'une inscription, les places étant limitées.

👉 **Fixation de la cotisation 2020**

La qualité de membre adhérent s'acquiert par paiement d'une cotisation fixée annuellement et variable selon le statut du médecin.

En 2020, elle reste fixée à 90€ pour les médecins ACTIFS exerçant à temps plein ainsi qu'à temps partiel, 110€ pour tous ceux qui souhaitent recevoir nos courriers en version papier et 20€ pour les médecins NON ACTIFS .

La gratuité est maintenue pour les assistants et les médecins dont c'est la première année d'installation.

Mais avant que ne vous soient présentés les rapports des différentes commissions par mes collaborateurs, je voudrais adresser une pensée émue à notre confrère qui nous a quittés au cours de l'année 2019 :

➤ **Dr André SOHNGEN**



📁 Présentation des rapports d'activité de 2019

Le Dr Murielle Schreiden, une des quatre responsables de la commission scientifique en 2019, expose le rapport de leur commission :

En 2019, la SMAV a organisé 9 soirées scientifiques et 2 ateliers dans ses locaux de l'Espace Marne.

Voici un bref rappel des sujets abordés :

Tout d'abord,

- ✓ Le psoriasis
Professeur Nikkels du CHU Liège
- ✓ Les troubles neuro-endocriniens après un traumatisme crânien.
Docteur Valdes Socin du CHU de Liège
- ✓ Imagerie médicale : comment optimiser la prise en charge et la radioprotection des patients?
Docteur Biquet du CHC de Heusy
- ✓ Les bonnes pratiques en biologie clinique
Docteurs Lallemand et Renard de chez Synlab
- ✓ Le traitement non médicamenteux des arythmies
Docteurs Lousberg et Nellessen du CHR de Verviers
- ✓ Le Papillomavirus
Professeur Kridelka du CHU de Liège
- ✓ Et la dépression
Professeur Constant

Notre soirée d'éthique était quant à elle dédiée aux mesures de protection des personnes majeures incapables. Et c'est Maître André Mineur, avocat à Verviers qui vous l'a présentée. Vous le connaissez bien car il anime souvent nos activités culturelles de loisirs.

En ce qui concerne les 2 ateliers :

Le premier abordait les questionnements pratiques dans les situations de fin de vie, il était animé par le Dr Floriane Lambrechts.

Et le second avait pour thème la prise en charge des plaies chroniques.



Pour rappel, les ateliers nécessitent un inscription préalable car le nombre de places est limité.

Cette année encore, la SMAV a organisé dans les salons de l'hôtel Verviers ses 2 grands événements, à savoir, l'après-midi d'éthique et la Grande Journée Médicale Verviétoise.

En Septembre, l'après-midi d'éthique était consacrée à la perte d'autonomie.

Nos orateurs étaient les docteurs Bier de l'hôpital Erasme, le Dr Halleux, Madame Weber du SPF et Monsieur Demeffe.

Cette session nous a permis notamment, de faire la connaissance de l'ASBL « Aidants proches».

Ce fut un beau succès et pas moins d'une centaine de médecins ont assisté à l'événement avec beaucoup d'enthousiasme.

En novembre, comme à l'habitude, nous mettons les petits plats dans les grands pour vous faire passer un agréable moment de formation mais aussi de convivialité.

Notre dernière édition de la Grande Journée Médicale Verviétoise, la 41ème était entièrement consacrée au périnée.

Certains d'entre vous, non médecins, se disent « Waouw »... et bien non, ce n'est pas un sujet à fantasmer... même si notre Président, que je salue au passage, nous en a fait une introduction très humoristique.

Nos orateurs étaient les docteurs Hock, Denis, Entezari, Beco, le Pr Kartheuser et Mmes Defrance et Doyen.

Cette journée a connu un franc succès puisqu'à peu près 130 médecins y ont participé.

A souligner, la présence de nombreuses firmes pharmaceutiques.

En terme de fréquentations, ce sont les soirées consacrées à l'éthique qui attirent toujours le plus de monde et je pense savoir pourquoi.

Cette année, c'est donc Maître André Mineur qui a mobilisé les médecins avec son sujet sur les mesures de protection des personnes majeures incapables.

Idem pour l'atelier donné par le Dr Lambrechts sur les urgences palliatives à domicile.

A souligner également le beau succès obtenu par le Dr Biquet avec son sujet sur la radioprotection. Environ 50 médecins intéressés par les points de radioprotection sont venus l'écouter.



Dans notre analyse, 2 réunions ont intéressé nos plus jeunes confrères : celle sur la dépression et l'atelier sur les soins de plaie chronique.

Et pour conclure, j'espère que la SMAV continuera à répondre à vos attentes dans le domaine de la formation continue en médecine.

Nous veillerons à vous fournir des formations de qualité ainsi que des grands moments de convivialité autour du petit verre de l'amitié qui clôture chacune de nos soirées.

Je vous rappelle que vos suggestions sur des sujets à aborder seront toujours les bienvenues pour vous concocter le plus beau des programmes pour la saison 2020/2021.

J'invite les jeunes médecins à participer à nos prochaines réunions.

Je vous souhaite une très agréable soirée ainsi un bon appétit (et une large soif).

Le Dr Pierre Counet, responsable de la commission d'accréditation expose le rapport de sa commission :

22 conférences ou activités ont été accréditées en 2019

51 points d'accréditation ont été attribués dont 18 en rubrique éthique et économie.

La SMAV est intervenue dans les demandes d'accréditation spécifiques de la plateforme des soins palliatifs.

Vous trouverez sur notre site internet www.smav.be dans le bas de la page d'accueil, le lien vers le site INAMI pour la gestion de l'accréditation en ligne.

Le Dr Françoise Warnier, une des trois responsables de la commission sports et loisirs expose le rapport de leur commission :

L'année 2019 n'a pas été une année faste en ce qui concerne les activités de loisirs.

En avril et mai, Mickaël Panchout, des Champs Fulliots nous a fait voyager dans le monde viticole qui est le sien. Il nous a aidé à apprécier davantage les qualités gustatives de vins soit de France pour la première séance, soit de vins du monde pour la seconde. Par contre, devant le succès mitigé de ces rencontres, nous n'avons pas poursuivi l'expérience.

Pour 2020, nous avons une visite guidée à thème de la ville de Liège qui est prévue pour le 26 avril. Et bien entendu, notre prochain séminaire qui se déroulera fin septembre à Dubrovnik. J'espère que chacun pourra trouver une activité qui lui correspond et n'hésitez pas à nous faire part de vos suggestions.

Merci de votre attention.



☞ Admission de nouveaux membres effectifs

Rien à signaler

☞ Divers

Rien à signaler

Le Président, Dr Vincent BONIVER, clôture l'Assemblée Générale à 20h30'.

La soirée se poursuit par l'hommage à notre jubilaire présenté par le Dr Vincent Boniver, l'accueil des nouveaux assistants en médecine générale et des nouveaux médecins spécialistes introduits par le Dr Geoffrey Ancion et le Dr Catalin Maris.

Jubilaire :

- Dr Jean MIGNON

Généralistes :

- Dr Florine CERFONTAINE
- Dr Elodie PIRONET
- Dr Marjorie BULTOT
- Dr Imane HIMDI
- Dr Lara JOIRET
- Dr Ludovic CRESPINI
- Dr Yosha PIETTE

Spécialistes :

- Pr Hendrik VAN DAMME
- Dr Perrine GILLARD
- Dr Nathalie GILSON
- Dr Cédric PALMEN
- Dr Andy STEFANCU

Docteur Vincent BONIVER, Président

Docteur Geoffrey ANCION, Vice-Président

Docteur Pierre COUNET, Secrétaire



Siège Social - rue de la Marne 4 – 4800 Verviers - BCE 050.6860.830

Secrétariat : 0497 13 04 39 – secretariatsmav@gmail.com